

LOCAL | Infraestructuras

Ultiman las mejoras en la piscina municipal, que se abrirá al público el 2 de julio

La instalación inicia su nueva etapa al frente de Equidesa, empresa que se encargará de su gestión

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 19 de junio de 2012 - 08:45



Con algo de retraso con respecto a lo anunciado en un principio, la piscina municipal de Priego y el resto de instalaciones que conforman el complejo deportivo en el que ésta se ubica, abrirá sus puertas al público el próximo lunes 2 de julio, una vez finalizadas las obras y mejoras a las que se está sometiendo el recinto.

ir.

En la visita que esta mañana ha girado a las instalaciones, el concejal de Deportes del Consistorio prieguense, Juan Ramón Valdivia, ponía de manifiesto el intenso trabajo que la empresa Equidesa, adjudicataria de la gestión de la instalación, ha realizado en las últimas semanas para que la apertura pueda realizarse en la fecha prevista, lo que supondrá a su vez el inicio de los meses de verano.

En este sentido, Valdivia adelantaba que se destinarán tanto a público infantil, de 0 a 13 años como al público joven y adulto, completándose la oferta de este verano con cursos de rehabilitación terapéutica y fibromialgia, aquagym y cursos para discapacitados.

Como apuntaba el gerente de la instalación, Pedro J. Gómez Santillana, las mejoras que se están realizando permitirán contar junto a la piscina de verano y la climatizada durante todo el año, con otra serie de dependencias entre las que destacan un gimnasio, una sala polivalente para la realización de actividades dirigidas como pilates, aerobio o mantenimiento, así como una sala exclusiva para ciclo indoor, con la intención de transformar las actuales dependencias, “en un centro de deportes y salud en el que todo el mundo pueda venir”.

Igualmente, Gómez recordaba que desde hoy lunes, de 09:00 a 11:00 y de 18:00 a 21:00 horas, se encuentra abierto el período de inscripción para los distintos cursos y servicios que ofrece la instalación, recordando que las cien primeras matrículas serán gratuitas.

En cuanto a la oferta horaria, Gómez apuntaba que en verano el horario será de 09:00 a 22:00 horas, de lunes a viernes, y de 12:00 a 20:00 sábados y domingos, entrando el 1 de septiembre el horario de invierno, abriéndose de 07:30 a 23:00 horas, de lunes a viernes, de 08:00 a 14:00 y de 16:30 a 20:30 los sábados, mientras que los domingos también se abrirá de 09:00 a 14:00 horas.

Reseñar finalmente que de manera paralela a la adecuación de las instalaciones de la piscina se está llevando a cabo la construcción de tres nuevas pistas de pádel y una nueva pista de tenis, que vendrán a completar a mediados de julio la oferta del nuevo centro de deporte y salud en el que se convertirá la piscina municipal.